

Die Gleichstellungsbeauftragte, Frau Sielaff-Bock, korrigierte einige Passagen des Berichts (Seite 5, Ziffer 3.; Seite 8, Ziffer 10.) sowie die Gliederung. Es wird hierzu auf die nach der Beschlussfassung dargestellte Protokollnotiz hingewiesen.

Anschließend beantwortete Frau Sielaff-Bock Fragen der Ausschussmitglieder:

- Wegen des Wechsels im Bereich der Gleichstellung ist es unter den Teilnehmerinnen der Frauenfördergruppe zu Irritationen gekommen. Auf Nachfrage haben die Teilnehmerinnen erklärt, die persönlichen Ziele seien erreicht worden.
- Für den kommenden Frauenförderplan und die nachfolgenden Berichte werden Aussagen zu Teilzeitmodellen, auch unter Berücksichtigung des Ausbaus der Kinderbetreuung) vorgesehen.

Protokollnotiz:

Die neue Fachbereichsleitung 5 ist in Ziffer 9. des korrigierten Berichts berücksichtigt.

Der Ausschuss fasste folgenden Beschluss.